Europa retoma estrictas restricciones ante el alza del Covid; surge nueva variante

Cubrebocas. Pese a la avanzada vacunación, países se ven en la necesidad de imponer restricciones de nuevo a su población y retoman la defensa del pase para viajar

POLÉMICA POR EL USO DE CERTIFICADOS PARA VIAJAR

Las nuevas restricciones por Covid-19 implementa das por algunos países de la Unión Europea (UE) para frenar el aumento de contagios podrían socavar el sistema de certificados de viaje y acceso establecido por el bloque de 27 naciones, advirtió el jueves el comisario europeo de Justicia dei bloque, Dídier Reynders.

El comisario señaló que

El comisario senalo que existe "el riesgo obvio de que el diferir enfoques entre países podría poner en peligro la confianza en el sistema de certificados de Covid y afectar el libre tránsito en la Unión". El bloque depende del libre tránsito de personas y bienes para que los negocios y el turismo prosperen.

La Organización Mundial de la Salud informó que los contagios de coronavirus se dispararon 11% en Europa durante la última semana, siendo la única región en el mundo donde el Covid-19 continúa en ascenso.



Crisis sanitaria. La pandemia por Covid-19 vive un fuerte repunte en los países europeos. / AP

Francia VACUNAS DE REFUERZO A TODOS LOS ADULTOS

Francia presentó el jueves un plan para administrar vacunas de refuerzo contra el Covid-19 a todos los adultos, en lugar de endurecer las restricciones o imponer un toque de queda para combatir un inquietante aumento de infecciones en el país. Las infecciones se han dis-

Las infecciones se han disparado en Francia en los últimos días, y los nuevos casos diarios superaron la marca de los 30 mil, mientras que las hospitalizaciones y muertes relacionadas con el virus van nuevamente al alza.

El ministro francés de Salud, Olivier Veran, anunció la reducción del intervalo entre la segunda y la tercera dosis de la vacuna de seis a cinco meses.

También anunció el requisito de usar mascarillas en espacios públicos y señaló que el pase Covid dejará de ser válido si una persona no ha recibido una vacuna de refuerzo en los siete meses posteriores a su segunda dosis.

Portugal REGRESAN ESTRICTAS RESTRICCIONES A CIUDADANOS

Portugal restablecerá algunas de las restricciones estrictas contra el coronavirus, menos de dos meses después de eliminar la mayoría de ellas cuando se alcanzó el objetivo de vacunar al 86% de su población contra el Covid-19. Un aumento reciente en las infecciones obligó al gobierno a actuar, dijo el juvees el primer ministro António Costa, aunque señaló que su país no ha experimentado un incremento de contagios como el que se ha visto en otras partes de Europa.

otras partes de Europa.

A partir del 1 de diciembre, volverá a ser obligatorio el uso de mascarillas en espacios cerrados; se deberá mostrar un certificado digital que acredite la vacunación o recuperación del coronavirus para ingresar a restaurantes, cines y hoteles; e incluso las personas vacunadas deberán tener una prueba negativa para visitar hospitales, residencias de ancianos, eventos deportivos, bares y discotecas.

Rep. Checa GOBIERNO DECLARA ES-TADO DE EMERGENCIA

El gobierno checo declaró el jueves un estado de emergencia por 30 días e impuso restricciones adicionales, en un esfuerzo por contener un pico récord de Covid-19.

El estado de emergencia, que rige a partir del viernes, es una poderosa arma legal que permite limitar los derechos individuales.

Entre otras medidas, todos los mercados navideños quedan prohibidos, así como el consumo de bebidas alcohólicas en lugares públicos, informó el ministro de Salud, Adam Vojtech.

Los bares, restaurantes,

clubes nocturnos, discotecas y casinos deberán cerrar a las 10 de la noche.

Además, el aforo en los eventos culturales y deportivos estará limitado a mil personas vacunadas o que demuestren que se recuperaron del coronavirus.

 Todas las demás reuniones públicas tendrán un límite de 100 personas.

Alemania

MUERTES ROMPEN LA BARRERA DE LOS 100 MIL

Alemania se convierte en el último país en superar la barera de las 100 mil muertes por Covid-19 desde el inicio de la pandemia, según los datos oficiales presentados el jueves.

En las últimas 24 horas se registraron 351 decesos más relacionados con el coronavirus, que elevan el total nacional a 100 mil 119, explicó la agencia alemana de control de enfermedades.

En Europa, Alemania es la quinta nación que supera esa marca luego de Rusia, Gran Bretaña, Italia y Francia.

El Instituto Robert Koch, la agencia federal que recopila los datos de unos 400 departamentos de salud regionales, reportó también un record diario de contagios, con 75 mil 961 nuevos infectados en 24 horas. Desde el inicio de la pandemia, Alemania ha confirmado más de 5.57 millones de infecciones.

SUDATICA DETECTAN UNA NUEVA VARIANTE

Una variante nueva de coronavirus se detectó en Sudáfrica, la cual, según los cientificos, resulta preocupante por su número elevado de mutaciones y su rápida propagación entre los jóvenes de Gauteng, la provincia más poblada del pais, anunció el jueves el ministro de Salud, loe Phaahla.

Ge Phaania.
El coronavirus evoluciona a medida que se propaga y
muchas de las nuevas variantes, incluidas las que presentan mutaciones preocupantes, suelen desaparecer por si
solas. hasta ahora.

Los científicos vigilan los posibles cambios que podrian ser más transmisibles o mortales.

La nueva variante, que se identifica de momento como B.1.1.529, también se ha encontrado en Botsuana y Hong Kong en viajeros procedentes de Sudáfrica, subrayó.

AP Y EUROPA PRESS

